



9*5 dans le monde



41^{ème} RENCONTRE DE CALELLA - Espagne et 39^{ème} FESTIVAL INTERNATIONAL DU FILM 9,5 24 AVRIL - 27 AVRIL 2014

C'est conjointement, que se sont déroulés, dans le cadre de «festimatge 2014», les 41^{ème} Rencontre de Calella et le 39^{ème} Festival International du Film 9,5, sous la houlette de Santiago MARRE et son épouse Maria Teresa.

Notre petit groupe s'est de nouveau retrouvé à l'hôtel BERNAT II pour y rejoindre nos amis anglais, hollandais et catalans, fidèles, parmi les fidèles, à cette manifestation depuis fort longtemps. Toutefois, notre ami John Ferrari, pour des raisons de santé de dernière minute, n'a pas pu être présent.

Vendredi 25 avril, 9h00, départ en car en direction de PUBOL, petit village catalan, pour visiter le château médiéval «Gala Dali» qui fut le résidence de l'épouse du peintre et de celle de Dali au début des années 80.

Dans cet édifice, haut de trois étages, on peut y admirer les toiles et les dessins offerts à Gala, pour y être exposés, ainsi qu'une collection de vêtements de haute-couture ayant appartenu à sa muse, de même que des meubles et nombreux objets avec lesquels ils avaient décoré les lieux.

Dans le jardin qui fut refait, l'artiste y fit installer deux statues d'éléphants, et construire un bassin décoré de nombreux bustes de Richard Wagner.

Après cette visite, direction le village médiéval de PALS, situé sur la cime du «Puig Aspre» depuis laquelle, on peut admirer un paysage magnifique du petit Ampurdan ou «Empurdanet».

Vers 13h le déjeuner au restaurant «Chez Pedro» fut le bienvenu.

La fin de l'après-midi fut consacrée à la visite de Palamos et son marché aux poissons. Un passage par «la criée» était au programme. Malheureusement, ayant un peu de retard sur notre horaire, celle-ci était terminée. Nous nous sommes alors dirigés vers le Musée de la Pêche.

Une soirée à «La Quadra», night club de Calella, nous a été proposée. Nos amis hollandais en ont bien profité.

Samedi 26 avril de 10h à 14h : le traditionnel marché de l'occasion s'est tenu dans les salons de l'hôtel. Le nombre d'exposants était, cette année, un peu moins important, et les matériels proposés en régression. Malgré tout, les fidèles étaient présents.

Ce marché permet de rester en contact et d'échanger des idées.

En fin d'après-midi, c'est en petit train que nous nous sommes dirigés vers le «Teatro Orfeo» pour assister aux projections.

Celles-ci débutèrent par un film familial en noir et blanc (vidéo) de Miquel Porter i Moix.

Ensuite, vint la projection des films en compétition, provenant d'Angleterre, d'Allemagne, de Hollande et de France, assurée, comme à l'accoutumée, par Lluís Argelich.

Après quoi, le jury composé de Joan Francesc Escriuella, Raül Contel et Miquel A. Alvarez Betriu se réunirent pour attribuer leur prix.

En soirée, contrairement aux habitudes précédentes s'est tenu le repas de clôture. Au cours de celui-ci, les différents présidents des Ciné-clubs ont été invités à prendre la parole. C'est ainsi que M. de Mare nous a informés que la Hollande organiserait, en 2015, le prochain Festival.

A la fin du repas divers prix photos et vidéos ont été remis.



J.Penavayre recoit le prix pour le film de son mari



Santiago Marré pendant son discours

A l'issue de la cérémonie, un vibrant hommage a été rendu, à la mémoire de L. Argelich récemment décédé, par Santiago Marré.



Mrs Castella, Santiago Marré

Dimanche 27 avril à 12 heures : la proclamation du palmarès concernant les premiers prix photos, courts-métrages, vidéos et films 9,5, s'est faite au cinéma «SALA MOZART».

Cette fois encore, le cinéma 9,5 eut la primeur du palmarès.

Pour notre format, ont été primés :

Prix du Jury : SAINT FELIX DE LAURAGAIS de Jean Penavayre,

Prix du Public : 1,2,3...10, animation de Ferran Vallès du Groupe 9,5 de Catalogne.



Lluís Argelich recoit une plaque pour son père.

Nous nous sommes séparés en espérant nous retrouver tous en Hollande l'an prochain.

Un grand merci à Santiago Marre pour la réussite de ce festival.